



Am Samstag, den 30.08.08 fand um 16 Uhr im alten Ballsaal die Fanclubdelegiertenversammlung statt. Es nahmen 57 Delegierte aus 35 Fanclubs teil.

TOP 1 Begrüßung

Roger begrüßte die anwesenden Delegierten und übergab das Wort dann an den Moderator Sven Brux. Dieser leitete dann zum nächsten Tagesordnungspunkt über.

TOP 2 Tätigkeitsbericht und Entlastung des Sprecherrats

Karsten begann diesen Punkt, indem er kurz darlegte, was der bis hierhin amtierende Sprecherrat alles nicht gemacht hat und dass die Probleme auch daraus resultierten, dass von anfänglich 6 Sprecherräten nach kurzer Zeit nur noch drei übrig geblieben waren und Tanja seit einiger Zeit durch die Abendschule stark eingebunden ist.

Die größten Defizite bestanden im Bereich Kommunikation, sowohl untereinander als auch mit den Fanclubs. Die Fanclubverwaltung befindet sich auf dem Stand von Anfang 2000 und ist seitdem nur schlecht gepflegt worden. Mailadressen sind zum Teil veraltet. Infos wurden so nur sporadisch weitergeben.

Gute lief hingegen die Arbeit in den verschiedenen Gremien. Hier hat der FCSR sein Standing gefunden und behauptet. Auch die Durchführung der Fanclubturniere lief gut.

Roger ergänzte Karstens Ausführungen und beschrieb seine eigene Situation in der „Doppelfunktion“ als Sprecherrat und Aufsichtsrat und dass auch er hier gewisse Schwierigkeiten sieht, beide Rolle klar genug für Außenstehende zu trennen.

Ferner nahm er auf die von Karsten angesprochenen Probleme Bezug und sprach sich für das neu entwickelte Konzept aus.

Tanja, Karsten und Roger traten nun von ihrem Amt zurück und wurden von der Versammlung entlastet. Karsten überreichte im Namen der Fanclubs und des Fanladens an Tanja und Roger ein Dankeschön in Form eines Gutscheins für das Raval.

TOP 3 Diskussion Tätigkeitsbericht

Zu dem Tätigkeitsbericht gab es keine Fragen oder Anmerkungen.

TOP 4 Kassenbericht

Stefan erläuterte kurz die Finanzen und erklärte, dass sich zurzeit etwa 8000 Euro auf dem Konto befinden. Von den Beiträgen der Fanclubs werden u.a. die Turniere bezuschusst.

TOP 5 Diskussion Kassenbericht

Es gab keine Diskussion zum Kassenbericht.

TOP 6 Vorstellung des neuen Konzepts

In den letzten Monaten hat sich eine Gruppe aus altem FCSR, Fanladen und engagierten Fans bemüht, eine gute Lösung zur Weiterführung der Arbeit zu finden. Es gibt bereits ein Team, das auf Basis dieses Konzeptes für die Fanclubs arbeiten möchte, das sich auf der Versammlung vorstellt und als Team zur Wahl stellt.

Til von den Millerntoristen verteilte einen Flyer und erläuterte das Konzept noch einmal. Anschließend stellten sich die einzelnen Kandidaten kurz vor: Nils und Heiko von den Skinheads, Phil und Til von den Millerntoristen, Adrian und Markus von den Südzecken, Christine von den Intergalactics, Jan von Carpe Diem, Marcus von Last Minute und Karsten von den Youngtimers.

TOP 7 Diskussion des neuen Konzepts und der Fragen:

Das Konzept wurde nicht diskutiert.

Anschließend wurden folgende Fragen diskutiert:

1. Wie wird mit Fanclubs verfahren, die sich nicht rückmelden/den Beitrag nicht bezahlen?

Die Versammlung sprach sich dafür aus, dass in einem Rundbrief Ende der ablaufenden Saison

daran erinnert werden soll, dass der Fanclubbeitrag zu Beginn der neuen Saison bis spätestens

31.08. bezahlt werden soll. Säumige Fanclubs sollen von ihrem Regionalvertreter noch einmal

erinnert werden. Folgt keine Rückmeldung wird der jeweilige Fanclub nicht mehr als offizieller Fanclub des FC St. Pauli geführt und aus der Liste getrichen.

2. Wie verfahren wir weiter mit dem Fanclubrabatt?

Die Fanclubdelegiertenversammlung sprach sich dafür aus, dass der Fanclubrabatt im Fanshop ab sofort gestrichen wird. Fanclubs, die sich nur aus diesem Motiv gründen, wird empfohlen, in den Verein einzutreten.

TOP 8 Wahl des neuen Fanclubsprecherrats

Die Wahl erfolgte en bloc und wurde mit 0 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

TOP 10 Verschiedenes

Fanräume e.V. stellt sich vor

Jens von Fanräume e.V. erläuterte das Projekt Fanräume. Informationen hierzu auf www.fanraeume.de. Taina und Karsten ergänzten die Ausführungen. Christine bat zu überlegen, ob einzelne Fanclubs nicht Fliesen der Saalwand kaufen wollen, um dort zum Beispiel ihr Fanclublogo zu verewigen.

Aus der Versammlung stellte jemand zur Diskussion, wie damit umgegangen werden kann, wenn Fans gegnerischer Vereine mit ihren Fanutensilien im Heimbereich auftauchen. Er möchte, dass gegnerische Fans darauf hingewiesen werden, dass dies unerwünscht ist. Zudem sollten gegnerische Fans sich in der Heimkurve in Zurückhaltung üben. Darüber wurde äußerst kontrovers und ergebnislos diskutiert.